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特定非営利活動法人京丹後コミュニティ放送 
平成２４年 ５月期（第 24 回） 番組審議会 議事録（抄） 
 
開 催 日 時  ：平成２４年 ５月１６日（水）午後７時３０分から８時３０分まで 
開 催 場 所  ：京都府京丹後市峰山町丹波８２５番地の１ 
        ＮＰＯ法人京丹後コミュニティ放送 １階事務所内 
委員の出席  ：委員総数 ８名 
出席委員数  ：７名 
欠席委員数  ：１名 
放送事業者  ：３名 
側出席者      
 
 
・開会 
・理事長挨拶 
１、委嘱状の交付 

  理事長から委嘱状の交付が行われた。 
２、会長・副会長の選出 

 

３、番組審議 
・議題 
・番組説明・試聴 
番組審議     ①番組名「よっしーと源さんのいそしい小話」 

平成２４年５月１４日（月）午前１０時～１１時 

           出演  よっしー・源さん 

内容  丹後を環境という側面を切り口に語り合う番組。ゲストを

タンゴニオンと称して丹後との関わり合いを掘り下げて

いく。 

 

・開会、会長挨拶 
 
内容 
・委員からの主な意見として、 
環境がテーマですね。 
地元の企業の方をゲストに迎えてお話をしていくわけですね。 
環境にこだわることは無いと思います。環境にすると範囲が限られてきて、番組としては

作りにくくなりますね。 
１時間トークが続き最後までゲストさんはいらっしゃるのもいいですね。 



   

 2 / 2 
特定非営利活動法人京丹後コミュニティ放送 

非常に聞きやすかったです。ゲスト参加はよいですね。 
聞きやすい間のとりかたで自然でした。 
内容を考えていくのは大変では。 
毎回パターンとしてはいっしょですか。何か反応ありますか。 
夜のイメージがついてしまいました。パーソナリティの方の声もいいし、落ち着いた感じ

で夜の時間帯でもいいかなと思います。ゲストの方にも聞いていただけるのでは。 
番組のＢＧＭにコーヒーカップの音なんかあってもよいのでは。 
いいですね。今回の平林さんの牛乳のお話も新たな発見ができる内容でした。 
最後に｢はなこの応援団｣加入のＰＲをされている中で、京丹後市の久美浜町が電波が入ら

ない話もされていましたが、なぜ入らないのか具体的な話をされてみてはいかがですか。

こんなことで困っているなど、表に出すというのもよい事だと思います。 
アンテナをたてるという目標を見えるようにしておくことで、共用ができ認識も変わると

思います。 
 
 
以上、意見有（一部） 
 
 
審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 
  特になし 
 
審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、放送及び年月日 

① 当局事務所内に掲示 
② 当局ホームページ  http://fm-tango.jp/ に掲載 

 
その他参考事項 
  特になし 
 


